

Kurzbeschreibung „Wilder Westen“ in leichter Sprache

Der „Wilde Westen“ ist ein Ort an dem sich Menschen, die in Gröpelingen wohnen, treffen können. Aber bei uns sind auch Menschen aus anderen Stadtteilen herzlich willkommen. In unserem Café können Menschen mit wenig Geld frühstücken, Mittag essen oder Kaffee und Kuchen genießen. Die Mahlzeiten werden von Personen die Hartz 4 bekommen gekocht, gebraten, gebacken und serviert. Wenn man in der Küche des „Wilden Westen“ arbeiten möchte kann man sich aussuchen ob man 3, 4, 5, oder 6 Stunden am Tag arbeiten will.

Das Spielhaus gehört auch zum „Wilden Westen“. Dort treffen sich nach der Schule ab 13:00 Uhr die Kinder. Es sind Grundschüler und zwischen 6 und 11 Jahre alt. Dort kann man auch arbeiten, wenn man Hartz 4 bekommt. Auch dort kann man sich aussuchen wie viele Stunden man täglich arbeiten möchte. Die Arbeit sieht dann so aus: man hilft den Kindern bei den Hausaufgaben oder spielt und bastelt mit ihnen. Man kann auch mit den Kindern gemeinsam singen, malen oder auf dem Hof Fußball spielen.

Wenn du die Arbeit im „Wilden Westen“ ausprobieren möchtest, dann rufe uns bitte vorher an, damit wir deinen Besuch besser planen können.

Frau Burkevics 0421/ 361 9320 oder Frau Hertel 0421/ 2222 8912